

DEL ESPÍRITU CONCRETO A LA NUEVA CONCIENCIA HISTÓRICA DE JORGE MILLAS

GERMÁN SEPÚLVEDA DURÁN *

I

El distinguido profesor Mariano Pizarro, presidente de la Corporación Cultural Rector Juvenal Hernández, nos solicitó, a comienzos de noviembre de 2004, a Joaquín Barceló y a mí, una colaboración para la iniciativa que promueve la diligencia de Agustín Squella: la conmemoración del vigésimo aniversario del fallecimiento del eminente escritor, destacado catedrático y exímio filósofo Jorge Millas, nuestro compatriota.

Desde 1942, por intermedio de mi amistad con Fernando Millas Jiménez, su talentoso pero malogrado hermano menor, se anudó la amistad con Jorge Millas y yo. Fernando era joven y animoso bibliotecario de la Escuela de Artes y Oficios, dirigida por el notable educador Manuel Rodríguez Valenzuela, mientras en ella a mí me correspondía la tarea de "inspector a mérito" para sostener mi vida de estudiante de castellano en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile.

* Profesor de Castellano por la Universidad de Chile. Doctor en Filosofía y Letras por la Universidad Complutense de Madrid. Ex docente de Literatura Española en el Instituto Pedagógico de la U. de Chile. Decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Filosofía de la ex Universidad Técnica del Estado. Ex director de la revista "Ovidente" y actual director-editor de la "Revista Libertador O'Higgins" del Instituto O'Higginsiano de Chile.

REVISTA DE CIENCIAS SOCIALES N° 49 / 50
(VALPARAISO) 2004-2005

Del espíritu concreto a la nueva conciencia histórica de Jorge Millas [artículo] Germán Sepúlveda Durán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sepúlveda Durán, Germán, 1920-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Del espíritu concreto a la nueva conciencia histórica de Jorge Millas [artículo] Germán Sepúlveda Durán.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile